

Ambiance de Béthanie

Sanctions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, nous voici à la veille de la plus douloureuse, mais ô combien salvatrice, partie de cette dévotion aux Saintes Plaies que nous avons approfondie depuis le début du Carême. Elle nous mènera à une union spirituelle intense si nous la méditons avec une grande humilité aux côtés de Notre-Dame de Compassion.

C'est au moment le plus proche de son crucifiement que Jésus, par son humilité, rend à son Père le plus de gloire par son obéissance jusqu'à la mort sur la croix, afin de nous porter à l'esprit de pauvreté par amour de la volonté du Père.

Il présente d'abord la **main droite** parce que c'est celle dont l'homme se sert le plus souvent pour manifester ou exécuter les sentiments ou les désirs de son cœur. *Très doux Jésus, je suis l'enfant de votre droite, et c'est de cette droite crucifiée que j'espère la grâce de ma conversion et la source de la vie véritable.*

Le crucifiement du **poignet gauche** fut plus douloureux parce qu'il fallut tirer pour le placer jusqu'au lieu prévu pour le clou. *Dans cette main gauche se trouve un trésor inépuisable de richesse et de gloire. Souvenez-vous que Vous m'avez formé de ces mains, ayez pitié de moi et sauvez-moi.*

On vient ensuite à **ses pieds** ; là encore il fallut tirer avec force pour les amener au lieu prévu, puis les placer l'un sur l'autre pour les percer d'un clou plus long que les précédents, provoquant une douleur plus intolérable encore. *Ô Jésus, crucifié, j'entends la voix de vos plaies ; elles m'excitent à l'amour de Celui qui a daigné supporter tant d'atroces tourments pour moi.*

Jésus n'a pas voulu être percé par **la lance** de son vivant parce que sa mort aurait été attribuée à la violence du coup. Or Il n'est mort que de la façon dont Il a bien voulu. *Je viens à Vous, ô mon Sauveur, puisque par votre plaie une porte m'est ouverte ; j'entre mais le respect me rend tout tremblant, et je prie votre charité de vouloir bien m'accueillir. C'est là que je trouverai la miséricorde, la rédemption, la rémission et le salut.*

Viens, ô mon âme, voir sur les genoux de sa Mère très affligée ce Fils si douloureusement mis à mort. Examine-toi bien à la lumière de la foi.

Par le glaive de douleurs qui transperça son Cœur Immaculé, prions-la pour les prêtres.

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour les nombreuses profanations de nos églises.
- Pour la sainteté des prêtres.
- Pour tous les prêtres, afin qu'ils ravivent en eux la Grâce Sacerdotale à l'approche du Jeudi-Saint.
- Pour tous les prêtres au Purgatoire.
- Pour les séminaristes qui recevront le Sous-Diaconat ce mois-ci.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Ce mois-ci, l'Église fête la Sacerdoce le soir du Jeudi-Saint se rappelant l'Institution de ce Grand Sacrement. Cette Fête doit être l'occasion de raviver notre ferveur de foyers Adorateurs. Quelle grâce de pouvoir prier pour les prêtres ! Le Sacerdoce est au Cœur de l'Église. En effet, l'Église est l'Épouse de Notre-Seigneur Jésus-Christ ; sortie de la Plaie du Sacré-Cœur, elle est toute tournée vers son Divin Époux, qui la vivifie, la sanctifie. Il existe un lien étroit entre Notre-Seigneur, et celle-ci, et ce Lien se réalise par le Sacerdoce.

L'Église de Notre-Seigneur Jésus-Christ est sacerdotale. Comme l'écrivait Bossuet, l'Église est Jésus-Christ répandu et communiqué. Or, c'est par le Sacerdoce, que l'Église continue sa Mission auprès de Dieu, et auprès des âmes. L'effroyable crise que traverse l'Église aujourd'hui, est avant tout une crise du Sacerdoce. Comme on ne croit plus à l'ordre surnaturel, et à la Grâce, le Sacerdoce n'a plus pour nos contemporains de sens. Or, les âmes sont purifiées, réconciliées avec Dieu et sanctifiées par et dans l'Église Catholique. Et, cette œuvre de Salut se réalise par le Sacerdoce, par les prêtres. La Croix de Notre-Seigneur Jésus-Christ est plantée au Cœur de l'Église ; son Trésor est le Sacrifice de la Sainte Messe que Notre-Seigneur Jésus-Christ lui a légué, en confiant aux prêtres le pouvoir de l'offrir. Le Sacré-Cœur en se penchant sur notre misère dans ce désir de Miséricorde qui l'habite a pensé aux prêtres ; Il les a établis les ministres de sa Charité auprès des âmes ; par eux, le Précieux Sang Rédempteur devient Source de grâces de pardon. Par eux, les âmes retrouvent la vie ; par eux, elles peuvent s'approcher du Divin Sauveur et puiser à pleines mains à cette Source infinie de sainteté. Ils établissent ce Pont entre le Ciel et la terre ; ils sont ces canaux de la grâce près desquels les âmes viennent s'abreuver. Prions pour que les prêtres réalisent la beauté et la grandeur de leur Mission, et, deviennent toujours plus des instruments dociles à la grâce de Dieu par leur sainteté personnelle. Saint Jean Chrysostome admire cette grâce Sacerdotale : « C'est par eux que s'accomplissent ces merveilles, et bien d'autres non moins importantes, pour notre salut comme pour notre gloire. Des créatures qui habitent sur la terre, qui ont leur existence attachée à la terre, sont appelées à l'administration des choses du ciel, à l'exercice d'un pouvoir que Dieu n'a donné ni aux anges ni aux archanges ! »

« Quand l'homme compatit à la Passion de mon cher Fils, il applique une rose fraîche sur ses Plaies, et il en part un trait d'Amour qui fait dans son âme une blessure de Salut. » (La très Sainte Vierge Marie à sainte Mechtilde)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Nantes

• Nous avons prié pour un jeune homme qui, bien qu'ayant reçu une éducation chrétienne dans la Tradition, menait une vie relâchée. Il est maintenant marié et forme avec son épouse un foyer authentiquement catholique.

Grâces obtenues dans le groupe de Genève en Suisse

• Nous avons prié pour une personne âgée protestante. Celle-ci s'est convertie (miraculeusement) le 8 décembre en la fête de l'Immaculée Conception. Deo gratias !

• Avant même que nous ayons le temps de demander que ce monsieur accepte la visite du prêtre, il a quitté ce monde non sans réclamer la médaille miraculeuse souhaitant mourir avec la Sainte Vierge ! Que c'est beau !

Notre-Seigneur à sainte Mechtilde : « *Lorsque j'étais suspendu à la Croix, chacune de mes plaies, comme une voix, intercédait auprès de Dieu le Père pour le salut de l'homme. Et je te le dis : il n'est pas un mendiant qui n'ait autant de joie à recevoir une aumône obtenue à force d'instances, que Je n'en ressens lorsque Je reçois une prière qui M'est adressée en l'honneur de mes Plaies sacrées. Et Je te dis encore ceci : une telle prière ne Me sera jamais adressée avec dévotion sans qu'elle soit exaucée. Qu'on Me la recommande après 5 Pater.* »

Il fut divinement inspiré à la sainte qu'après avoir exposé sa demande, on devait joindre cette invocation : « *Seigneur Jésus-Christ, Fils du Dieu vivant, recevez cette prière et cet Amour suprême qui Vous a fait endurer toutes les Plaies de votre Corps très sacré, et ayez pitié de moi ainsi que de tous les pécheurs et de tous les fidèles vivants et défunts.* »

Chapelet des Saintes Plaies

- sur les gros grains : Père Éternel, je Vous offre les Plaies de NSJC pour guérir celles de nos âmes.

- sur les petits grains : Mon Jésus, pardon et miséricorde par les mérites de vos saintes Plaies.

À lire et méditer...

Le plus bel ouvrage qu'ait pu écrire saint Alphonse de Liguori :

« **Considérations sur la Passion de Jésus-Christ** », 13€.

Et parce qu'un foyer adorateur doit être un foyer rayonnant de sainteté :

« **Foyers rayonnants** » Abbé François Dantec, 19€50.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Avril 2019**